

## C'est la reprise de la Voile Scolaire!

Jeudi dernier, ce sont les élèves de CM1 et CM2 de l'école Jules VERNE de ROUANS qui ont bénéficié des premiers enseignements de chars à voile de l'année 2021. Avec 23 nœuds de vent, la prise de ris était de rigueur pour ces petits gabarits.



**Gauthier GUILBAUD** Directeur de la SRB donne les consignes aux jeunes élèves.



Vous noterez la peinture neuve du tracteur. Merci à Franck notre vice-président



Espérons que ces écoliers viendront fréquenter notre club le mercredi ou pendant les prochaines vacances scolaires.